

WATTELEZ SA



25 rue C.E. Edouard Jeanneret
Technoparc
78300 POISSY
France

Telefon: +33 (0)1 30 74 02 07

Fax:

Website: <https://www.wattelez.com/>

Kategorie:	Hersteller
Aktivitäten:	Plasturgiste, producteur de produits propres (oem)
Märkte:	Bâtiment - btp - construction, défense - sécurité - epi
Region:	Ile-de-France
Mitglied seit:	2007

PME industrielle française, Wattelez fabrique des produits à base d'élastomères et de thermoplastiques élastomères (TPE) et utilise notamment des procédés de mélange par calandrage, compression caoutchouc, extrusion, injection thermoplastique. Wattelez est spécialisé dans la conception, la fabrication et la commercialisation de produits innovants en élastomère, notamment dans les domaines de la protection des personnes (en situation d'handicap et des enfants), de la protection des bâtiments, de la protection industrielle et de l'antivibratoire.

"Wattelez is a small French industrial company that manufactures products based on elastomers and thermoplastic elastomers (TPE), using processes such as calendering, rubber compression, extrusion and thermoplastic injection. Wattelez specializes in the design, manufacture and marketing of innovative elastomer products, particularly in the fields of personal protection (for the disabled and children), building protection, industrial protection and anti-vibration. "